



TARDIEU
REAL ESTATE

2 Pièces

33 m²

Réf. 3275

445 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À courte distance de la Place des Lices et des commodités, découvrez ce studio au premier étage de l'immeuble Le Semiramis. Il comprend une entrée, une chambre cabine en retrait, une salle de bain, un WC séparé, et un séjour avec coin cuisine équipé. Positionné idéalement dans le centre de Saint-Tropez, il offre un accès direct à l'art de vivre tropézien, à proximité immédiate des boutiques, restaurants et du marché de la Place des Lices. « Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques ».

A short walk from Place des Lices and amenities, discover this studio located on the first floor of the Le Semiramis building. It comprises an entrance hall, a recessed cabin bedroom, a bathroom, a separate toilet, and a living area with a fitted kitchenette. Ideally positioned in the heart of Saint-Tropez, it offers direct access to the Tropezian lifestyle, in immediate proximity to shops, restaurants, and the Place des Lices market. "Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website

TARDIEU

Traverse du Mabrier - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

